

El CNG brilla en gimnasia artística

Los atletas del Club Natació Granollers (CNG) obtuvieron un total de 14 podios en el Campeonato de Catalunya de Gimnasia Artística Masculina que se celebró el pasado domingo en Vic. Los cuatro gimnastas becados en el Centre d'Alt Rendiment destacaron, **Edgar Sapiña**, subcampeón en N8, y un podio granollerente en N7, con **Pol Díaz** en primera posición, **Oriol Salguero** en segunda y Nil Pineda en tercera. Por equipos, estos gimnastas del N7 se proclamaron campeones. **Eduard Méndez**, **Quim Civil** y **Dídac Ros** obtuvieron el subtítulo en N6, N4 y N3, respectivamente, mientras que **Aitor Rama** se colgó la medalla de bronce en N3 y el equipo de este nivel se hizo con la copa de campeones.

Ismael Ventura gana el Campeonato de Catalunya BTT

El corredor del Megamo RC Team se impuso con un tiempo de 1:32:00 en la categoría de Élite en la prueba que se celebró el pasado domingo en la localidad de Lliçà d'Amunt, con un recorrido de 5 kilómetros aproximados por vuelta y que contó con dos zonas técnicas. **Anna Villar**, del Tomas Belles – Cannondale T. se impuso en la categoría Femeninas Elite. **Adrià Noguera** lo hizo en la categoría de Sub-23, **Daniel Berenguer** en Junior, mientras que **Judith Sánchez** venció en Sub-23 y Magda Duran en Femeninas Cadetes.

Moed Mbarhi se proclama campeón en 3.000 metros lisos

El atleta del Club Atlètic Montornès se proclamó el pasado domingo Campeón de Catalunya cadete en la prueba de los 3.000 metros lisos con una marca de 9:28:32, prueba en la que **Miquel Corbera** se clasificó en 16ª posición con 10:26:06. **Marina Guardado** fue nombrada subcampeona en lanzamiento de martillo con una marca de 39,90 metros, y en categoría masculina Lucas Garrido finalizó en 7ª plaza con 36,07 metros. Mbarhi y Guardado participarán en el campeonato de España Cadete que se celebrará los días 6 y 7 de julio en Granollers.

El AE Carles Vallbona copa el II Torneo Ciudad de Granollers



Un total de 35 equipos de Girona, Tarragona y Barcelona participaron en el encuentro.

deportes

El voleibol fue el deporte de referencia el pasado fin de semana en Granollers con la celebración de la segunda edición del Torneo Ciudad de Granollers de Voleibol femenino. El Associació Esportiva Carles Vallbona fue el equipo que más brilló en el campeonato, logrando la primera posición en dos categorías y el subcampeonato en la tercera. La cita ha repetido el éxito de la pasada edición, con la participación de equipos procedentes de diferentes puntos del territorio, cosa que obligó a habilitar espacios en los gimnasios de las escuelas granollerenses para dar cobijo a los jugadores y a sus técnicos.

En total han sido 35 equipos procedentes de Girona, Tarragona y Barcelona y correspondientes a las categorías infantil, cadete y juvenil los que han tomado parte en esta segunda edición del torneo granollerense, lo que ha supuesto la organización y celebración de 109 partidos a lo largo de los tres días que ha durado el evento deportivo.

COMPETICIÓN

En total han sido 35 equipos procedentes de Girona, Tarragona y Barcelona

El conjunto local de la AE Carles Vallbona se llevó el campeonato infantil, quedando por delante del CV Salou y del CV Barça, así como en categoría cadete, donde se impuso al CV Sant Boi y al CV Esplugues. En juvenil fue el CV Barça el conjunto que se coronó como campeón por delante de los locales, que obtuvieron el subcampeonato. Por categorías, las mejores jugadoras fueron **Aina Berbel** en infantil, y **Noelia Santana** en cadete, ambas procedentes del AE Carles Vallbona.

"Cabe destacar el resultado deportivo de nuestras jugadoras, pero nos interesaba la experiencia de participar en partidos competitivos y de alto nivel", señala el responsable deportivo del AE Carles Vallbona, **Joan Carles Marín**. La organización se ha mostrado muy contenta por el alto volumen de participantes con los que han contado, y donde ha destacado el buen ambiente que se ha vivido en los tres días de competición. "Ha habido mucha deportividad, han sido muchos partidos y en alguno podría haber habido algún tipo de conflicto, pero no fue así", celebra Marín.

NOCHE EN EL GIMNASIO

El alto volumen de participantes procedentes de fuera del Vallès hizo que la organización habilitase los gimnasios de las escuelas para que aquellos que quisieran pasar la noche en estos equipamientos, a un precio de 70 euros

las dos noches y con comidas incluidas. Finalmente, fueron unas 80 personas las que pasaron las dos noches en los gimnasios locales, sobre todo participantes procedentes de municipios lejanos, como Salou, y otros más próximos, como Torelló.

"Hay equipos que se toman este torneo como una preparación para la nueva temporada y otras que lo encaran como un viaje de fin de temporada", señala Marín. La próxima edición del torneo está previsto que se celebre los días 14 y 15 de junio de 2014.

El CNP se lleva 4 medallas en el Campeonato de Catalunya

El Club Natació Pinetons de Cardedeu obtuvo cuatro medallas en el Campeonato de Catalunya que se celebró el pasado fin de semana en la Piscina Municipal de Montjuïc en Barcelona. Las nadadoras del club vallesano ganaron un total de tres medallas de plata por equipo, mientras que a nivel individual la nadadora **Laia Zarco** se llevó otra medalla de plata.